

## Milei se considera “uno de los dos políticos más conocidos del mundo” junto a Trump

**BUENOS AIRES.** *Participa en Foro de Madrid junto a José Antonio Kast.*

**E**l presidente argentino, Javier Milei, dijo que es uno de los dos políticos más conocidos del mundo, junto al exmandatario estadounidense Donald Trump.

“No solo estoy poniendo a la Argentina al tope mundial, siendo uno de los dos políticos más conocidos del mundo, junto a Donald Trump, sino que, además, estoy haciendo el mejor Gobierno de la historia argentina”, señaló el libertario, al dar un discurso en el III Encuentro Regional del Foro de Madrid, en Buenos Aires.

El mandatario argentino considera positivamente estar

ordenando la economía argentina, que heredó con fuertes desequilibrios macroeconómicos, lo que había dejado al país con mala reputación a nivel global, y ahora la fama del libertario lo volvió a poner en foco.

Milei fue el primer presidente en encabezar una edición del Foro de Madrid, iniciativa de la Fundación Disenso, laboratorio de ideas del partido de la ultraderecha española Vox, que tiene lugar hasta hoy en el Palacio Libertad -antes Centro Cultural Kirchner-, y en el que intervienen líderes iberoamericanos, como el líder de Vox, Santiago

Abascal, o el excandidato presidencial José Antonio Kast, por nuestro país.

Abascal habló antes del discurso de Milei, al que llamó “adelantado” ante representantes de Brasil, Venezuela, Italia, Chile, Honduras, Hungría, Colombia, Estados Unidos, Uruguay, El Salvador y España.

El presidente argentino llamó “amigo” al líder de Vox y se refirió a que “con mucha generosidad, describía el impacto internacional que se está generando a partir de lo que él hace en Argentina.”

“Obviamente, como líder de este movimiento, me toca

estar en la primera fila y tener un nivel importante de exposición y, obviamente, que a las ratas inmundas, fracasadas y liliptienses domésticas les molesta profundamente”, señaló Milei, por las críticas que recibe en Argentina sobre sus viajes, muchos de los cuales son para recibir premios.

Milei cuestionó al “partido del Estado”, por las “estructuras políticas que rechazan el modelo de la libertad”, término que él ha popularizado como “la casta”, y advirtió “al mundo” sobre lo “difícil” que es “salir del abismo sin fondo que es el socialismo”. ☞